



Lyon, le 16 décembre 2010

Union syndicale CGT – SUD – SNSPP - UNSA

Les personnels du SDIS du Rhône et les organisations syndicales CGT, SUD, SNSPP, UNSA, réunis en assemblée générale ce matin ont décidé de maintenir la grève illimitée engagée depuis le 6 décembre 2010.

Ils rappellent que le président du Conseil d'Administration du SDIS du Rhône, Mr Michel MERCIER n'a pas respecté les textes de la République Française en refusant de négocier pendant le préavis de grève déposé fin novembre, comme le prévoit pourtant le code du travail.

Les sapeurs pompiers professionnels du SDIS tiennent à faire savoir leur plus profond mécontentement et leur colère au sujet des mesures prises ainsi que sur la manière irrespectueuse dont ils sont traités.

L'union syndicale, plus soudée que jamais se réunira dès lundi matin pour rédiger un nouveau cahier revendicatif prenant en compte les demandes des personnels qui étaient présents à cette AG, mais aussi pour définir de nouvelles actions répondant ainsi aux attentes des SPP.

L'union syndicale invite les SPP déjà mobilisés à continuer sur la dynamique engagée et exhorte les plus hésitants et TOUS les OFFICIERS à les rejoindre, pour amplifier encore le mouvement.

D'ores et déjà, prévoyez votre journée du 4 janvier 2011.

